



まつかぜ



令和5年7月19日発行 発行者 齋藤孝之

かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

安心・安全！そして、充実した夏休みを！

1年生の育てているあさがおがきれいに咲き誇っています。



4月10日(月)に始まった令和5年度の第1学期、子どもたちは、夏休み前の69日間(1年生は67日)をしっかりと登校し、意欲的に学習・運動に取り組み、充実した学校生活を送ってきました。今年入学した1年生も、真剣に授業を受けたり楽しく友達と遊んだり、すっかり学校生活に慣れ、元気よく登校しています。新型コロナウイルス感染症の感染法上の第5類移行以来、大きな影響もなく、無事に様々な体験活動や学校行事を行うことができました。先日には、6年生の東京・鎌倉への修学旅行も実施することができました。保護者の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

さて、明日から39日間の夏期休業に入ります。学校ではできない経験ができるのが夏休みの良さです。自分で自分の生活の計画を作ったり、自分で学習や運動を行ったりと、自分を律したり、主体的に活動したりする体験ができるとういことです。ご家庭におきましても、夏休み中の過ごし方についてお子様と改めて相談や確認をしていただき、健康で思い出深い、笑顔で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。

それでは、夏休み終了後の8月29日(火)に、元気な子どもたちと再会できることを職員一同楽しみにしています。

6年生 修学旅行(東京・鎌倉方面) 7月6日(木)・7日(金)

1日目は、鎌倉での班別行動を行い、2日目は、国会議事堂、東京スカイツリー、そして国立科学博物館を巡り、充実した旅行をすることができました。本校の修学旅行としては、4年ぶりとなる東京・鎌倉方面への旅行です。宿泊の体験や、グループ活動をとおして協力や思いやり等の大切さを学ぶことができ、6年生にとって、思い出深い旅行になりました。



